



各党派新年の抱負



自由民主党・次世代あらかわ

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

長かったコロナ禍のトンネルもようやく抜け、私たちの周りには、少しずつこれまでの日常が戻ってきました。加えてオンラインイベントの開催、テレワークや時差通勤などの「新しい生活様式」も定着してきました。全国的なDXの推進も相まって、今後の私たちの生活はさらに変化していくこととなります。区の行政手続きも例外ではなく、スマートフォン一つで完了できる申請手続きなど、新たなサービスも始まっています。

一方、エネルギーの高騰や記録的な円安などは、未だ改善の糸口が見えてきません。我々自由民主党荒川区議会議員団・次世代あらかわは、区民の皆様一刻も早く平穏な日々が訪れるよう、これまでも区に対して様々な要望を行い、昨年度は6回にわたる補正予算を経て、その時々に必要な支援を必要とする方にお届けしてきました。

また、昨年末からはインフルエンザが猛威を振るっており、引き続き対策が重要になっています。今後も、感染症対策と社会経済の活性化を進めるとともに、災害対策や少子高齢化の問題など、様々な重要課題に対応していく必要があります。

私たち自由民主党荒川区議会議員団・次世代あらかわ11名は、このような認識の下、414項目にわたる令和6年度予算要望書を西川太一郎区長に提出しました。本年も、区民生活の一層の向上と安心して暮らし続けることができる地域づくりに向け、全力を尽くしてまいります。



スマートフォンから行政手続きが可能に

公明党

大衆とともに

新年の開幕にあたりご挨拶申し上げます。

昨年はエネルギーや物価の高騰により、区民生活に大きな打撃を与えた一年となりました。

私たち公明党区議団は「学校給食費無償化」や「プレミアム付き商品券発行」、「公衆浴場支援」等の物価高騰対策をはじめ、介護人材確保策として23区では初となる「介護支援専門員の資格取得費用の全額公費補助」を実現しました。

昨年日本はコロナ禍を乗り越え賃上げ率は30年ぶりの高水準となりましたが、大企業が中心で実質賃金は物価高に追いついていない状況です。

公明党は、物価高に負けない賃上げを後押しするとともに、それが実現するまでの生活防衛策を

政府に提言し、今年6月には、一人当たり4万円の定額減税が行われる見込みです。

一方で、定額減税の恩恵を十分に受けられない方々に対し、公明党区議団は、国の重点支援地方交付金を活用した支援策を講じるよう、西川区長へ要望書を提出しました。

「大衆とともに」との立党精神を原点に区民生活をお守りするため全力を尽くしてまいります。



介護支援専門員の資格取得費用の全額公費補助を実現

日本保守党

日本の幸せの基盤である経糸を壊す動きに正面から戦い続けます。性善説や偽善に基づいた条例

や制度の悪用され放題を是正し、正直者が馬鹿を見ない社会へ！荒川区から日本を豊かに強く！

ゆいの会 (都民ファースト・国民民主・あたらしい党・無所属)

謹んで新年のお喜びを申し上げます。昨年の選挙を経て荒川区議会の構成も大きく変化し、「ゆいの会」は6名所属の第二会派となりました。

新人議員の**大月たけひろ・山本ごう・花沢あきのぶ**、再選を果たした**清水ひろし・竹内あきひろ・宮本しゅんま**の6名は常に区民の目線に立った区政運営をモットーに、若い視点、新しい感覚で議会活動を行ってまいります。

国政においても異次元の子育て政策や経済政策について議論がされており、基礎自治体である荒川区も以前のような「子育て世帯に選ばれる町」としての評価や、様々な世代にとって暮らしやすい町としての機能を十分に備えられる区政の実現

を目指し、積極的な提案と議論を行っていきます。

また、遠い存在になりがちな区政や政治家という存在についても一石を投げられるようデジタル化にも対応し、区民が問い合わせや要望を届けやすい区議会議員の集団として、私ども「ゆいの会」6名は活動してまいります。本年もよろしくお願いたします。



子育て世帯に
選ばれる町へ

日本共産党

あけましておめでとうございます

2024年・暮らしと平和に希望のもてる年へ、みなさんと一緒に力を尽くします。昨年来、物価エネルギー高騰が区民の暮らしを直撃し住民福祉の向上への荒川区の役割が問われています。日本共産党区議団は、区民アンケートなどで寄せられた▽物価高騰から暮らしと営業を守るため区の直接支援▽保育、学童クラブ、高齢者福祉などの「民営化」を見直し区の責任で運営を▽特別支援学校に通う子どもに給食無償化を▽介護保険料を引き下げ、高齢者福祉サービス拡充▽ジェンダー平等推進、多様性のあるやさしい地域づくり▽高齢者・ひとり親・若者などに家賃助成▽大規模再

開発の見直しと犠牲者を出さない防災・福祉のまちづくり…など552項目の予算要望を提出、実現へ向けてがんばります。

これからも日本国憲法の国民主権、基本的人権、生存権、平和主義などを守り、暮らしと区政に生かす立場を貫いてまいります。みなさんの引き続きご支援をお願いします。



物価高騰から暮らしと
営業を守る

立憲民主党

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年の区議選を経て、立憲民主党荒川区議団は2名構成での活動となりました。久家しげる、鬼頭あきゆき其々が、日々地域を歩き、声を聞き、

区民一人一人に寄り添う身近な政治を心掛けています。本年も、皆様と共に地域の様々な課題に取り組み解決し、より住みやすくより明るいまち荒川区となるよう尽力してまいります。

維新・子育ての会

☆謹賀新年☆ 今年も私の信念はブレる事なく、子ども達の「生きる力」を最大限に引き出すため、

【一人も取り残さない教育】の実現に精魂を尽くす所存です。人の「繋がる力」を信じて…